



Enrolment policy - Indonesian

Kebijakan pendaftaran

Informasi untuk orangtua

Kebijakan Pendaftaran Siswa di Sekolah Negeri NSW ditujukan untuk membantu sekolah-sekolah memenuhi kewajibannya menurut *Undang-Undang Pendidikan 1990* – guna memastikan bahwa semua siswa mendapatkan tempat di sekolah setempat mereka. Kebijakan ini juga menyampaikan proses pendaftaran yang transparan kepada staf sekolah dan masyarakat.

Mengapa kebijakan pendaftaran ini direvisi?

Di seluruh negara bagian, banyak komunitas yang berubah. Ada yang tumbuh jauh lebih cepat dari yang pernah disaksikan sebelumnya. Beberapa sekolah yang dulu dapat menerima pendaftaran dari luar wilayahnya, kini tidak lagi memiliki cukup tempat untuk melakukannya.

Kebijakan yang telah direvisi dirancang untuk membantu sekolah menangani seluruh permohonan pendaftaran, mendorong agar lebih konsisten dalam pembuatan keputusan serta memastikan bahwa pilihan-pilihan pendaftaran jelas bagi para orangtua.

Apa yang berubah?

The enrolment cap

The enrolment cap adalah jumlah siswa yang dapat didaftarkan ke sebuah sekolah berdasarkan akomodasi permanen sekolah tersebut. The enrolment cap memberitahukan kita apakah sekolah itu memiliki kapasitas untuk menerima pendaftaran non-lokal atau tidak. The enrolment cap bukanlah target atau batas jumlah pendaftaran lokal yang dapat diterima suatu sekolah.

Setiap sekolah yang memiliki wilayah penerimaan lokal akan ditetapkan cap-nya oleh Departemen Pendidikan mulai dari Term 4 2019.

Dengan adanya the enrolment cap, sejumlah tempat harus disisihkan untuk siswa lokal yang mungkin akan mendaftar pada tahun tersebut. Tempat yang disisihkan tersebut disebut buffer. Oleh karenanya, sekolah tidak akan menerima siswa non-lokal setelah sekolah itu mencapai angka buffer, kecuali bila ada keadaan luar biasa.

Pemeriksaan alamat tempat tinggal 100-poin

Orangtua yang berencana untuk mendaftarkan anaknya ke sekolah yang telah mendekati buffer atau cap-nya atau telah mencapai buffer atau cap-nya akan diminta untuk mengisi pemeriksaan alamat tempat tinggal 100-poin untuk memastikan bahwa mereka memang tinggal di wilayah penerimaan sekolah. Ini berarti orangtua perlu menyediakan dokumen untuk membuktikan alamat anak tersebut saat itu.

Agar sekolah hanya meminta informasi yang terkait dengan pendaftaran siswa, daftar dokumen yang disetujui untuk pemeriksaan alamat tersedia pada situs web sekolah atau departemen di <https://education.nsw.gov.au/policy-library/policies/enrolment-of-students-in-nsw-government-schools>.

Kriteria seleksi untuk pendaftaran non-lokal

Pendaftaran kakak-adik sekarang dengan jelas diprioritaskan (jika memungkinkan) dan kriteria untuk pendaftaran non-lokal tidak akan meliputi kemampuan, pencapaian, atau prestasi siswa.

Apa yang tidak berubah?

Sekolah akan tetap menerima pendaftaran siswa yang tinggal di wilayah penerimaannya, tanpa dipengaruhi oleh status cap sekolah.

Tidak ada perubahan pada hak kakak-adik siswa non-lokal. Pada sekolah yang memiliki ketersediaan tempat, masing-masing permohonan pendaftaran dipertimbangkan berdasarkan kelayakannya, termasuk apakah ada kakak-adik yang saat itu bersekolah di sana. Jika pendaftaran masih di bawah kapasitas sekolah, maka permohonan kakak-adik siswa sekolah tersebut akan diberikan prioritas.

Sekolah akan tetap memberikan bantuan dan nasihat kepada keluarga siswa selama proses pendaftaran, termasuk dalam penilaian keadaan yang luar biasa dan mendesak, khususnya bagi siswa yang rentan dan keluarganya.

Sekolah juga akan tetap menerapkan kebijakan ini secara adil dan konsisten dengan menggunakan proses yang transparan dan dapat dipertanggung-jawabkan ketika mengambil keputusan pendaftaran. Orang tua berhak untuk mengajukan naik banding untuk menentukan apakah proses tersebut secara prosedural telah diterapkan dengan adil.

Apa dampak perubahan ini pada saya?

Bagaimana jika anak saya sudah terdaftar tetapi kami tidak tinggal di wilayah penerimaan sekolah itu?

Anak Anda akan tetap terdaftar di sekolah itu sebab kebijakan yang direvisi tidak berdampak terhadap siswa yang telah terdaftar di sekolah Negeri NSW.

Kami tinggal di wilayah penerimaan ketika anak saya didaftarkan di sekolah. Kemudian Departemen Pendidikan mengubah batas wilayah sekolah dan sekarang tempat tinggal kami berada di luar wilayah. Saya punya anak lain dan saya ingin mereka semua bersekolah di sekolah yang sama.

Apa saja pilihan saya?

Terkadang Departemen Pendidikan perlu menyesuaikan wilayah penerimaan lokal suatu sekolah. Ini dapat berakibat bahwa satu keluarga yang anaknya telah terdaftar menjadi berada di luar wilayah penerimaan lokal. Ketika ini terjadi, keluarga tersebut tetap dapat mendaftarkan kakak-adik anaknya di sekolah yang sama, tanpa memandang apakah sekolah itu telah melampaui buffer atau cap-nya.

Salah satu anak saya sudah terdaftar sebagai siswa di luar wilayah penerimaan pada sebuah sekolah Negeri NSW. Apakah saya bisa mendaftarkan anak saya yang lain ke sekolah itu juga?

Ini bergantung pada kapasitas sekolah tersebut:

- Jika sekolah tersebut **belum mendekati buffer**-nya, maka kakak-adik siswa semestinya dapat didaftarkan ke sekolah itu. Bahkan, kakak-adik siswa yang terdaftar akan lebih diprioritaskan, jika memungkinkan, dibandingkan permohonan pendaftaran non-lokal lainnya.

- Jika sekolah tersebut **sudah mendekati buffer**-nya, maka sekolah itu akan membentuk panel pendaftaran non-lokal. Panel ini bertugas mempertimbangkan permohonan pendaftaran non-lokal ketika jumlah permohonan non-lokal yang diterima melebihi jumlah tempat yang tersedia menurut buffer. Sekali lagi, dalam kasus seperti ini kakak-adik siswa yang terdaftar akan lebih diprioritaskan, jika memungkinkan, dibandingkan permohonan pendaftaran non-lokal lainnya.
- Jika sekolah tersebut **sudah mencapai kapasitas y.i. sudah penuh**, maka sekolah itu tidak akan menerima permohonan pendaftaran non-lokal kecuali jika ada keadaan yang luar biasa.

Saya sudah menerima penawaran bagi anak saya untuk bersekolah pada tahun 2020 di sekolah yang bukan sekolah lokal saya. Lalu bagaimana?

Proses pendaftaran itu akan dilanjutkan. Pendaftaran non-lokal yang diterima sebelum Term 4 2019 untuk siswa yang akan mulai belajar tahun 2020 semestinya tidak terkena dampak.

Apa saja kriteria untuk pendaftaran di sekolah yang bukan sekolah lokal saya?

Sekolah yang dapat menerima permohonan pendaftaran non-lokal membentuk panel seleksi pendaftaran non-lokal, jika permintaan melebihi jumlah tempat menurut buffer sekolah.

Sekolah diwajibkan untuk menyediakan kriteria seleksi untuk komunitas sekolah.

Saya sedang menghadapi keadaan sulit dan menurut saya ini sekolah yang terbaik untuk anak saya. Kami tinggal di luar wilayah penerimaan sekolah ini. Apa yang harus saya lakukan?

Kami paham bahwa kita semua menghadapi keadaan yang berbeda, dan terkadang ada kondisi yang luar biasa dan mendesak yang harus dipertimbangkan.

Jika ini terjadi, Anda sebaiknya berbicara dengan kepala sekolah pada sekolah lokal Anda.

Kontak

Untuk informasi umum hubungi: 1300 679 332 atau kirimkan email ke: DoEinfo@det.nsw.edu.au

Untuk informasi mengenai pendaftaran, bicaralah dengan sekolah lokal Anda. Temukan rincian kontak sekolah di: <https://education.nsw.gov.au/public-schools/going-to-a-public-school/finding-a-public-school>

Layanan Juru Bahasa Lewat Telepon

Jika Anda membutuhkan juru bahasa untuk membantu Anda menghubungi sekolah, silakan menelepon Layanan Juru Bahasa Lewat Telepon di 13 14 50 dan mintalah juru bahasa dalam bahasa Anda. Beritahukan operator telepon nomor yang ingin Anda hubungi lalu operator akan menyambungkan Anda ke juru bahasa untuk membantu percakapan Anda. Anda tidak akan dikenai biaya untuk layanan ini.